

Fecha: 31-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Municipio retira cinco toneladas de basura del Parque Chabunco

Pág. : 14
 Cm2: 331,6
 VPE: \$ 397.224

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Operativo de limpieza

Municipio retira cinco toneladas de basura del Parque Chabunco

● Retiraron cerca de cinco toneladas de basura del Parque Chabunco en una jornada de limpieza que reunió a 30 funcionarios.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Punta Arenas realizó un operativo de limpieza en el Parque Chabunco, donde se retiraron cerca de cinco toneladas de basura en una jornada que contó con la participación de 30 funcionarios municipales.

El director de la unidad, Christian Muñoz, destacó la importancia de la colaboración ciudadana para mantener este espacio natural en buenas condiciones. "Estamos atentos a las condiciones del parque y hacemos un llamado a quienes lo visitan a cuidar este lugar tan especial. El manejo de los fuegos y de las basuras es fundamental. Traigan sus bolsas, llévenselas y dispónganlas

en sus hogares para que el camión recolector las retire", señaló.

Entre los residuos encontrados se registraron botellas plásticas, de vidrio, envases PET y una gran cantidad de toallas húmedas en los quinchos y áboles, elementos que incluso podrían convertirse en combustible para incendios.

La ingeniera forestal de la Dirección de Medio Ambiente, Sofía Blanco, advirtió sobre el riesgo de fogatas en sectores no habilitados. "El parque cuenta con alrededor de 50 fogones autorizados, pero encontramos inicios de fogata junto a áboles, lo que aumenta el peligro de incendios forestales en este ecosistema frágil. El llamado es a respetar los sectores habilitados y traer madera o carbón si se piensa hacer fuego", indicó.



Parque Chabunco en Punta Arenas.

El municipio reiteró que la responsabilidad compartida es clave para preservar el Parque Chabunco y las áreas naturales de la comuna, invitando a la comunidad a mantener la limpieza y respetar las normas de uso.